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の長寿４兄弟の60ｍ走の特別レース。結果は､最年少の良

作さんが１位でゴール｡「やんしき踊りを年中踊っている

から､足腰は丈夫」と語り、会う人を元気にしてくれる力

を秘めている。

　加えて､宣伝。同じく河和田地区で、ものづくり×アー

ト×おいしいもののイベントとして､｢河和田くらし巡り｣

が19・20日にある｡今日の福井新聞の全面広告で紹介され

    ている。お越し願えると､河和田住人としてありがたいの

で、報告申し上げる。

　先週９月９日は、鯖江北ＲＣとの合同夜

間例会にご参加賜り、ありがとうございま

した。今週水曜日に小部会長と共に、ホス

トをお願いした北ＲＣの例会に参加し、お

礼申し上げた。

　初めてだったが、食事をしてから会長の

　本日のお客様は、後ほど卓話願う北陸 時間をする等、少し違いがあった。

電力㈱丹南支社長の上野等様（下記写真 　全員登録をお願いしている10月17日のＩ

左）。武生ＲＣ所属。もう一方、同支社 Ｍ。バスの都合もあるので、受付の出欠名簿への記入を

総務担当副課長の八田登師男様(同右)。 お願いする。

よろしくお願い 　茨城県台風18号等災害義援金の募集について。募金箱

したい。 を例会時に10月第４例会まで設置する。地区からの依頼

　明日からシル はまだないが、被災地に贈りたいと思う（床上床下浸水

バーウィーク。 18,000棟以上の甚大な被害）。

連休に入る。現 　本日、17時30分から、秋の交通安全県民運動一斉街頭

行法では､恒久的なものではなく 啓発で、小部会長と共にハーツさばえ店（小黒町）で、

次は11年後｡９月19-23日のパターンは、2026年、2037年､ 活動してくる。時間のある方は、一緒に参加願えると嬉

2043年、2054年､2071年、2099年。なかなかこういうパタ しい。

ーンには、ならないそうだ。 　９月23日（祝日）、交通安全鯖江市民大会が嚮陽会館

　全国の百歳以上の高齢者は､過去最高の61,568人｡また､ で開催される。ぜひとも参加願いたい。

６万人を超えたのは､1963年の調査開始以来初めて。昨年

より2,748人多く､45年連続の増加。男性は7,840人（前年

比254人増）、女性は53,728人（同2,494人増）。

　国内最高齢は､東京都渋谷区の女性。1900（明治33）年 佐野直美ソング委員長

３月生まれの115歳。男性の最高齢は、名古屋市守山区の 　ソング委員会からのお願いとお知らせ。

小出保太郎さん（敦賀市出身）｡1903（明治36）年３月生 　本日の例会後、ソング練習。しばらくで

まれの112歳。男性としては、ギネス社が世界最高齢に認 終わる。皆で

定。長女夫婦宅で元気に暮らしている。 歌ったことの

　もう一つ。今年６月､私の出身の河和田地区体育大会で ない歌を一緒

ひと際大きな歓声が鳴り響いたのが､やんしき踊りでいつ に練習する(写真右)。

もお世話になっている大森良作さん等､86・88・95・98歳 　よろしくお願いしたい。

　　　　　　  　　　　　　  　　　　　　  　　　　　　  ＲＩ第２６５０地区　鯖江ロータリークラブ　　ＲＩ第２６５０地区　鯖江ロータリークラブ　　ＲＩ第２６５０地区　鯖江ロータリークラブ　　ＲＩ第２６５０地区　鯖江ロータリークラブ　　創立１９５９年１０月２日　承認１９５９年１０月４日

点 鐘

四 つ の テ ス ト

会 長 の 時 間

　　●ク ラ ブ 活 動 方 針   

塩 梅 よ く
2015.7-2016.6

●国際ロ-タリ－テ－マ

幹　事　大橋　良史

●ＲＩ第2650地区スロ－ガン

幹　事　報　告

▼第２７２２回例会報告 平成27年９月１８日(金)▼鯖江商工会館 3階中ホール 出席率 86.2％

お客様の紹介と会長の時間

四つのテスト

会　長　小部　隆充

●本 日 の 例 会
『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』

幹 事 報 告 等

(特活)さばえスポーツクラブ　石　田　八州子　様

大橋 良史 幹事

委　員　会　報　告　等

12:30～
●第２７２３回　平成２７年　９月２５日（金）

卓　話　「さばえスポーツクラブについて」

君が代　奉仕の理想

小部 隆充 会長 

佐野　直美　ソングリーダー

編集：会報委員会
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　自由化になると

電気を送る会社が

窪田ＲＣ寄金（米山委員会）委員長 たくさん現れてく

　福井ブロッククラブ米山奨学委員長会議 る。今300社あり、

が、８月29日（土）14－16時まで、アオッ 今後増える。送電

サ501号室にて開催されました。 線、配電線は、高

　委員長挨拶の後、ＤＶＤ上映・本年度活 速道路と同じよう

動計画・米山寄付（６月30日現在）の実績 に、平等に使えるよう別会社にすることが決まった。

が報告されました。 　そんな中で、北陸電力の電気料金は、かなり安いレベ

　一人当たりの寄付額（24,000円）で、鯖江ＲＣは、 ルにあると自負している。標準的に使えば、家庭用は中

2013年度達成クラブで36クラブ中７位（28,784円）。 部電力より13％、関西同18％、北海道同30％安い。

2014年度同28位（24,566円）。2015年度同37クラブ中27 　産業用は、2000年の自由化以降15年経過。いろいろ競

位（24,812円）。法人で１社､個人で27名（97クラブ中) 争してきて､高圧・特別高圧電力ともに約３割以上安い｡

だった。 原子力が止まって、稼働できない前提で各社値上げをし

　また、ネパール大地震義援金は、2015年６月22日まで たが、弊社は踏みとどまって頑張っている状況である。

に総額11,897,515円寄せられた旨、報告されました。ま 　次にＨ26年決算実績を持ってきて、電気料金売上額を

た、ネパールの米山奨学生の行方不明者は、90％以上の 販売電力量で単純に割ると、弊社は16円／kwh。他９社

人は確認できたとの事。以上報告申し上げる。 は、19-23.4円／kwh。

　そして、Ｈ27年８月より、会員になると「電気料金・

田村康夫家庭会合第１班副チーフ 使用量紹介サービス」をスタート。電気料金や使用量が

　家庭会合第１班の報告。９月16日（水） 一目でわかり､検針結果更新の案内をメールで受信でき､

今立の馳走飯田で開催。出席は、10名中５ 最新の検針結果が確認できる。「スマートメーター」取

名と大橋幹事の６名が出席。職業奉仕の委 り付け後は、時間帯ごとの使用量も分かる。

員が中心だったので、職業奉仕について意 　次に、志賀原子力発電所敷地内破砕帯について。

見交換。 　Ｈ24年７月17日の意見公聴会において、「スケッチか

　地域の職種を代表する会員であることを意識し、職業 らは典型的な活断層に見える」等の意見が出された。50

を大事にする。食べ物を通じて奉仕したい。会員の職業 億円かけて、500ｍ掘り返し､この２年間見てもらった。

を理解することが必要。模擬面接は、当クラブは社会奉 　Ｈ27年７月17日の有識者会合における評価案は、「明

仕委員会が担当しているが、他のクラブでは職業奉仕委 確な根拠は見いだせないが、可能性は否定できない」と

員会である。奉仕の心がないと商売ができない｡そして､ された。弊社の主張は、「将来活動する可能性のある断

同好会で楽しく交わってはどうか、親睦を深めてはどう 層等ではない」と評価。Ｈ27年8月月10日､有識者会合に

か等の意見が出されました。 対して意見書を提出した。さらに､本意見書については､

　以前、囲碁・おいしいものを食す新鮮組等があったこ ３名の社外有識者に確認願い「科学的合理性を有してお

とから、急きょ、つり・料理・ゴルフの３つの同好会を り妥当である」との見解を得ている。

作ることとなった。趣味で顔を合わす機会を作り、仲良 　今後、「新規制基準への適合性確認審査」の場で、し

く楽しみたい。 っかりと説明することで、弊社評価は妥当だとの理解が

得られるものと考えている。

　最後に､原電が止まっても電気料金水準を保ちたい｡火

力発電がダウンすると厳しくなる｡弊社の全発電量500万

kwのうち敦賀火力発電所が120万kw、三国同が25万kw｡何

とか電気を送り、皆さんに電気を安く提供したいと思っ

　新潟県糸魚川市の出身。ここにきてようやく越の国の ている。ここが我々の生命線になっている。原子力が復

中心地にこれたかなと思う。かつて、敦賀から糸魚川が 帰するまでは、厳しい運用を迫られる。

越の国であった｡鯖江と縁ができることを楽しみに来た｡ 　いずれにしても、簡単に電気料金を上げると産業界の

北陸電力を取り巻く電気事業の現状を説明､ＰＲしたい｡ 皆さんの生産活動に関わる話なので、皆さんと共にこの

　日頃､弊社の電気をご利用と節電願いお礼申し上げる｡ 困難を乗り越えていきたいと考えている。

　これからの電気、来年から電力がどこの会社からも買

え、電力小売全面自由化される。いろいろな電力会社と

契約して買える。2000年から、産業用や業務用ビルの高 (敬称略･ 順不同)

圧は自由化されている。今回、家庭用も含めて買える。 1 上野　　等 4 岡本　圭子 1:講師お招きに感謝　2:上

　加えて､沖縄を入れて10個あった電力会社は、発電所､ 2 小部　隆充 5 大島　恒彦 野・八田様に感謝して　3:

配電、送電すべてをもって事業運営していたが、これか 3 大橋　良史 6 酒井　雅憲 卓話を楽しみに　4:３、よ

ら４年後にネットワークと言われる送配電部門が法的に 3 齋藤多久馬 6 田中　敏幸 いことがありました　5:誕

分離される。 3 窪田　健一  生祝を頂いて　6:早退します

 

福井県内ＲＣ例会日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日

月曜日

▲次回の例会　▲第２７２４回　平成２７年１０月　２日(金)　　 点鐘 12:30～

委　員　会　報　告　等

Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニューサンピア敦賀)

　Ｌ　：１９：００－開始

福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ)

福井南ＲＣ(福井繊協ビル)

武生ＲＣ(武生商工会館)

若狭ＲＣ(ﾎﾃﾙせくみ屋･1-6月ｻﾝﾎﾃﾙやまね)

鯖江北ＲＣ(神明苑)

敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店)

Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル)

勝山ＲＣ(勝山市民活動センター)

　Ｋ　：１８：３０－開始

Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ)　無印：１２：３０－開始

福井西ＲＣ(ﾊﾞｰﾄﾞｸﾞﾘｰﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞｰﾅ)Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ)

福井ＲＣ(ユアーズホテル福井)福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ)

三国ＲＣ(三国観光ホテル)大野ＲＣ(大野商工会議所会館)

福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞｰｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)

武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館)

卓話 北陸電力㈱丹南支社長 上野 等 様

テーマ　「北陸電力の現状について」

編集：会報委員会


